

青空あおぞら



担任 荻野 竜平

第30号 令和6年 12月13日 parinichiogino@gmail.com

♪ クリスマスが近づいてきたよ



12月に入ると、「先生今日は〇〇が出てきたよ。」と毎朝アドベントカレンダーの報告してくれる子が増えました。日本では、あまり聞きませんでしたが、ヨーロッパではクリスマスに向けて... というのが沢山あります。「クリスマスマーケットに行って、乗り物にのったよ。」と教えてくれた子どもがいました。きれいに彩られたイルミネーションを見ると、ウキウキします。学校の玄関ホールのところには生徒会の皆さんがツリーを飾ってくれました。英会話の授業ではクリスマスソングを練習したり、音楽でも



鍵盤ハーモニカでふいてみようかなと計画してくれているようです。子ども達はヨーロッパの文化にも触れて、季節を楽しめているのが羨ましい限りです。幼少期にこのような経験ができるのは、本当に素晴らしいことだと思います。



♪ たぬきの糸車

昔話の民話「たぬきの糸車」。教科書の改訂が何度あってもなくならない、心が温かくなるお話です。日本語では多く使われる、様子を表す言葉“オノマトペ”で愛らしいたぬきの動きが表現されています。おかみさんの方言や、昔の日本家屋が舞台であるところから何とも言えない柔らかさや優しさが溢れ



ています。物語文学では、文字に書かれた内容以外にも、思いを馳せる楽しさを味わいたいところです。教科書に書いてある言葉から、登場人物の心の中を想像すること。それが、本を読む楽しさにつながったり、共に暮らしている家族や仲間の思いをくみとることに繋がったりします。

国語では言葉を学んでいきます。自分の思いを相手に上手く伝えることができるようになると、より良い人間関係を築いていけるようになってきます。より良く生きるためのヒントを学んでいるとも考えることができるのです。

♪ 来週の予定



12月	1	2	3	4	5	6	下校時刻
16(月)	国語	算数	英語	体育	生活	自由遊び	15:40
17(火)	音楽	フランス語	算数	書写	国語	国語	15:40
18(水)	道徳	国語	体育	算数	国語	学活	15:40
19(木)	図工	図工	体育	国語	算数	生活	15:40
20(金)	国語	音楽	書写	フランス語	算数	自由遊び	15:40